

Le Président appelle les Argentins à marcher vers l'avenir

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 25 août (RHC) Le président argentin, Alberto Fernández, a appelé aujourd'hui ses compatriotes à marcher vers l'avenir pour redresser le pays lors de la commémoration du bicentenaire de l'autonomie de la province de Catamarca.

Prenant la parole lors de la cérémonie pour les 200 ans d'autonomie de cette province du Nord de l'Argentine, le président a insisté sur la réalisation d'une véritable nation fédérale après avoir souligné que l'Argentine est une seule.

'Maintenant que nous nous levons, que l'économie se redresse et que nous sortons du Covid-19, s'il vous plaît, marchons vers l'avenir, ne revenons pas en arrière parce que là nous n'aurons que des hôpitaux et des écoles fermés, des gens sans travail', a déclaré le chef de l'État, qui a qualifié d'impérieuse la nécessité de travailler ensemble.

Fernández a souligné que, malgré les critiques selon lesquelles la vie des Argentins était prioritaire sur l'économie après l'arrivée de la pandémie, son gouvernement a toujours su ce qu'il devait faire et aujourd'hui environ 80 pour cent des plus de 18 ans ont au moins une dose du vaccin Covid-19.

Je ne m'arrêterai pas tant que le dernier Argentin n'aura pas été immunisé. Le vaccin nous permet de trouver la porte de sortie et de récupérer progressivement l'économie', a souligné le dirigeant, après avoir souligné qu'aujourd'hui les commerces s'ouvrent et que l'activité industrielle et la construction se multiplient.

A un autre moment, le Président a souligné que s'il y a une chose que la pandémie a fait ressortir, c'est que nous vivons dans un monde très injuste et inégal, où peu ont beaucoup et des millions n'ont rien'.

SEPARADOR

Lors de sa visite à Catamarca, Fernández a rempli un agenda intense qui comprenait une visite des installations de l'entreprise textile Confecat S.A., qui fabrique des vêtements et des chaussures de travail.

Dans cette province, il a ratifié qu'il rêve d'une Argentine qui produit et qui travaille, tout en expliquant que la pandémie a tout gâché.

Mais aujourd'hui, 'nous accélérons beaucoup la vaccination et nous voyons un horizon de sortie : que chaque Argentin ait un emploi, un lieu où gagner sa vie pour lui-même et pour sa famille, c'est ce dont nous sommes le plus fiers et ce à quoi nous consentons le plus d'efforts', a-t-il déclaré.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/268202-le-president-appelle-les-argentins-a-marcher-vers-lavenir>



Radio Habana Cuba